

résidences immobilier

En lisière du Marais, dans un futur quartier semi-piéton et arboré, nous vous présentons ce loft de 143,30m2 Carrez et 159,60m2 au sol, en rez-de-cour. Profitant d'une agréable exposition Sud et vue sur cour arborée, ce loft se compose d'une entrée avec rangements, d'une très vaste pièce à vivre de 60m2 avec cuisine ouverte, aménagée et équipée, d'un espace buanderie et cellier, puis d'une agréable chambre de maître de 32m2 avec dressing attenant. A l'étage, une chambre avec sa salle de douche et wc. Au niveau inférieur, belle pièce voutée en pierres apparentes, pouvant servir de lieu de ...

On the edge of the Marais district, in a future semi-private, tree-lined neighborhood, we present this 143. 30m2 Carrez and 159. 60m2 ground-floor loft. Benefiting from a pleasant southern exposure and view over a wooded courtyard, this loft comprises an entrance hall with storage space, a spacious living room with open-plan kitchen, a bathroom with shower and toilet, a bathroom with shower and toilet and a separate toilet; living room of 60m2 with open-plan kitchen, fitted and equipped, a laundry room and storeroom, and a pleasant master bedroom of 32m2 with adjoining dressing room. ...

VILLARET IMMOBILIER MARAIS

97 RUE VIEILLE DU TEMPLE - 75003 PARIS 3EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









